

Rubén Moreira critica el clima de violencia en el país.

En la reunión plenaria de los diputados federales del PRI en Saltillo, Coahuila, el coordinador del grupo parlamentario, <u>Rubén Moreira</u>, criticó el clima de violencia en algunas ciudades del país y reiteró su rechazo a aprobar la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. México está incendiado, nosotros en la bancada vamos a estar siempre dispuestos a debatir los temas nacionales, uno de ellos es la seguridad, afirmó.

https://drive.google.com/file/d/1YeiA0jkznsLoOuQ5Viexl-pGfHVt2bMi/view